

NACIONAL

POLÍTICA Y SOCIEDAD

SIETE ENTIDADES SE SUMAN AL REGRESO A LAS CLASES PRESENCIALES ESTE LUNES

Más. Este lunes 11 de octubre otras siete entidades regresarán a las aulas en nivel básico, "con estrictos protocolos sanitarios", informó la SEP. Se trata de Michoacán, Nayarit, Zacatecas, Baja California, Sinaloa, Nuevo León e Hidalgo. El objetivo de la secretaria es que en un mes todo el país esté en clases presenciales.

Editor: Alonso Jiménez Coordinador de Información: Mario Carbonell Coeditores: Antonio Ortega y Sergio Bibriesca Coeditora Gráfica: Lydia Ramírez Diseñadora: Pamela Álvarez

CRÍTICA PARLAMENTO ABIERTO DE HOY

Que debate eléctrico sea con la IP y "en vivo por TV", exige el PRI

Demanda además que haya apertura de Hacienda para modificar el PEF 2022

El líder del tricolor en San Lázaro, Rubén Moreira, dice que para aprobar la reforma de AMLO hacen falta argumentos

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El debate de la propuesta de reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador en el Congreso de la Unión "debe ser real, en vivo y en directo con los empresarios y que lo transmitan las televisoras", pidió el PRI. "Queremos una discusión con argumentos, no con choros".

Para eso, el grupo parlamentario priista en la Cámara de Diputados exigió "que sean directamente los dueños de las empresas, los actores directos de la producción, los que acudan al Palacio Legislativo a exponer sus argumentos".

En el arranque de los trabajos en el seno de la Comisión de Energía en San Lázaro, los legisladores priistas propusieron —en entrevistas— que "si dicen que hay contratos leoninos, que acudan a defenderse y que digan si es cierto o no. No queremos que el debate sea sólo entre las nomenclaturas de los partidos, entre los líderes de opinión".

"Queremos un parlamento abierto real, no simulaciones", sostuvo la diputada Karina Barrón. Solicitó "abrir la discusión, escuchar a cada uno de los actores involucrados; hagamos equipo, con respeto, para poder sacar adelante y lograr las mejores decisiones".

"No queremos un parlamento abierto aburrido, a modo; queremos uno al que acudan las cadenas comerciales y que las televisoras lo transmitan en vivo", completó también el diputado Rubén Moreira, líder priista en la Cámara baja.

"Queremos un debate bien, con argumentos, no con choros, no con adjetivos", remarcó el jefe de la bancada tricolor. "Debatamos y construyamos a favor de la ciudadanía, contrastemos posiciones y hagamos

FOTONOTA



TERCER DÍA DE ACTIVIDADES

Díaz Polanco y Taibo II cavilan sobre la 4T en la FIL del Zócalo

Feria. Héctor Díaz Polanco, presidente del Congreso de la Ciudad de México, y Paco Ignacio Taibo II, director del Fondo de Cultura Económica, participaron en la charla *La 4T* va, dentro de las actividades de la Feria Internacional del Libro del Zócalo capitalino. En el cartel de esta conversación también figuraron el actor Damián Alcázar y el productor Epigmenio Ibarra. "Esta feria del libro representa que la lectura no es un privilegio, sino que es un derecho de todas y todos los mexicanos. Es el acceso a la lectura lo que estamos celebrando en una ciudad de derechos", aseguró la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, al inaugurar el evento el viernes. Foto: Cuartoscuro

"Queremos un debate bien, con argumentos, no con choros, no con adjetivos. Contrastemos posiciones y hagamos un análisis minucioso"

RUBÉN MOREIRA / Líder del PRI en San Lázaro

FOCOS

El análisis. Sobre la votación para la reforma eléctrica de AMLO, el líder del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio, aseguró que su bancada deberá sujetarse a los lineamientos del partido.

Qué dicen. En su declaración de principios y en su plan de acción, el PRI se compromete a ponderar la economía abierta y a rechazar el proteccionismo.

Otras voces. Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, asegura que antes de tomar una decisión el partido escuchará a expertos.

a la Ley de Ingresos y al Presupuesto de Egresos del 2022 "difícilmente se avanzará en los trabajos para la reforma eléctrica ni en otros".

"Al PRI le preocupa que este primer gran debate no pueda ser acompañado por un ejercicio democrático, porque no abona a la construcción de acuerdos. Lo que mal empieza, mal acaba", advirtió el priista Jericó Abramo Masso.

Desde el viernes, los diputados del PRI se quejaron de que la mayoría de Morena determinó que sólo habrá un día para un parlamento abierto, con un horario corto, a realizarse hoy, lo que consideraron "un tiempo insuficiente para que la ciudadanía, los expertos y diferentes sectores de la sociedad den sus opiniones".

"Con este formato, Morena sólo demuestra que no tiene interés en escuchar a la población y sólo quiere aprobar, de manera inmediata, sin análisis ni reflexión, un paquete económico trascendental en la economía y finanzas del país", expusieron en un comunicado público.

Sin embargo, ayer domingo el presidente de la Comisión de Hacienda, Luis Armando Melgar, del PVEM, aclaró que el acuerdo para el parlamento abierto de hoy se aprobó el viernes por unanimidad por las siete fuerzas políticas representadas en la Cámara de Diputados.

Desconoció las quejas y protestas de los diputados del PRI —Hiram Hernández Zetina, José Francisco Yunes Zorilla, Jericó Abramo Masso, entre otros—, ya que ellos apoyaron con su sufragio la realización del parlamento abierto y celebraron se lleve a cabo de acuerdo al formato acordado por la Junta Directiva de esa comisión.

Por lo tanto, sostuvo, la versión que manejan ahora los diputados del PRI "no es real".

un análisis minucioso y reflexivo del proyecto de Hacienda, para que a todo México le vaya bien y no generar daños a la sociedad", insistió.

Por su parte, los diputados priistas de la Comisión de Hacienda advirtieron que si antes no hay apertura y disposición al diálogo y a los acuerdos para hacer ajustes y modificaciones